



Lunes 11 de enero de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

México, el menos beneficiado con el TPP: BM

México será el menos beneficiado en el crecimiento de las exportaciones como efecto del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por su sigla en inglés) entre los 12 países integrantes, concluyó una investigación del Banco Mundial. Las exportaciones de México crecerían sólo 4.7% entre el 2014 y el 2030 como resultado de la eliminación de las barreras al comercio por el TPP, muy por debajo del alza que tendría el país más favorecido, Vietnam, con 30.1 por ciento. Otras naciones que obtendrían mayores ganancias, igualmente medidas como aumentos en sus exportaciones, son Japón (23.2%), Malasia (20.1%), Nueva Zelanda (12.8%) y Perú (10.3 por ciento).

El Financiero

Menor inversión y gasto delinean menos empleos

Las empresas comienzan el año con cautela y planes de contratación conservadores que atribuyen al recorte al gasto público que anticipa menos inversión, por lo cual se estima que se generen hasta 80 mil empleos menos que el año pasado. Además perciben que este año no llegará al mercado laboral el boom esperado por las reformas energética y de telecomunicaciones. En la encuesta de especialistas de Banco de México (Banxico) se estima que en 2016 se generarán alrededor de 684 mil empleos en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), es decir, 19 mil puestos de trabajo menos respecto a los 703 mil empleos proyectados para 2015.

REFORMA
CORAZÓN DEL MÉXICO

Cae 24.2% valor de sector vivienda

En los últimos ocho años, el valor total del mercado de vivienda en el País ha caído 24.2 por ciento en términos reales. Tras la crisis que atravesó el sector, ahora se edifican menos casas y ante la nueva política de vivienda faltan cambios de regulación a nivel estatal y municipal, explican los especialistas como las causas principales. Mientras que en 2007, año previo a la crisis que atravesó el sector, el valor total era de alrededor de 478 mil 166 millones de pesos, el año pasado cerró en cerca de 362 mil 223 millones, en pesos constantes de 2015.

“Cuando oigo que un hombre tiene el hábito de la lectura, estoy predispuesto a pensar bien de él.”
Nicolás de Avellaneda

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

17.92

Euro

19.49

**ComUniCCo
Financiero**

IMC



Lunes 11 de enero de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



NOTAS FISCALES:

INFONAVIT / Decreto que regula la incorporación de medios electrónicos



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 8 de enero de 2016



INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de diciembre de 2015



MILENIO

Piden que nueva bolsa sea plaza para pymes

La inminente entrada en operaciones de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) es una gran oportunidad para que el mercado crezca en México y para su principal promotor presenta una oportunidad para subir a esa vitrina a las pequeñas y medianas empresas del país. Asimismo, aunque analistas del sector expertos consideran que si bien la BIVA impulsará el crecimiento del mercado, estiman que éste aún es muy pequeño, por lo que hay dudas sobre las características que tendrá la institución bursátil. En octubre de 2015, Central de Corretajes (Cencor) presentó a la Secretaría de Hacienda la solicitud de concesión para organizar y operar una nueva bolsa, cuyo nicho de mercado se orientará a las medianas empresas y requerirá de una inversión inicial de 320 millones de pesos, con capital local.

EXCELSIOR

La IP descarta alza de precios por dólar caro

Líderes del sector privado descartaron incrementos de precios inmediatos en bienes y servicios por la depreciación del peso frente al dólar. Los presidentes Juan Pablo Castañón, del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y Enrique Solana Senties, de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), consideraron que las empresas tienen margen de maniobra para soportar que la divisa estadounidense se haya mantenido por arriba de los 18 pesos en los últimos días.

La Razón

Extradición del Chapo a EU tardaría un año, informa PGR

José Manuel Merino, director general de procesos internacionales de la Procuraduría General de la República (PGR), detalló que el proceso de extradición de Joaquín “El Chapo” Guzmán Loera podría tardar de entre uno hasta un máximo seis años de acuerdo al procedimiento que se sigue. En entrevista con Ciro Gómez Leyva, en Radio Fórmula, el funcionario federal dijo que la PGR da inicio al trámite de las dos solicitudes de extradición hechas por el estado de California y Texas, quienes acusan al capo de asociación delictuosa, homicidio, narcotráfico, entre otros delitos.

Lunes 11 de enero de 2016

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Empresas pierden por la volatilidad casi 280 mil mdp

La primera semana de 2016 no va a ser recordada como uno de los mejores arranques para un año, no al menos para los mercados financieros internacionales ni el mexicano. La turbulencia financiera que propició China y que tuvo resonancia en todos los rincones del mundo, impactó a la gran mayoría de las empresas mexicanas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). Como consecuencia de la volatilidad que se observó, las grandes compañías del país registraron una pérdida de casi 280 mil millones de pesos entre el 4 y el 8 de enero pasados. El índice de precios y cotizaciones (IPyC) acabó la semana pasada en 40 mil 265 puntos, su peor registro en más de un año, desde el 16 de diciembre de 2014.



Reporta OCDE crecimiento "estable" en principales economías mundiales

Las perspectivas de crecimiento en las principales economías mundiales son "estables" reportó hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En su reporte de indicadores compuestos avanzados (ICA) la OCDE advirtió que la tendencia de crecimiento económico "continúa señalando una dinámica de crecimiento estable" en las principales economías mundiales. De acuerdo al indicador, concebido para anticipar la tendencia del crecimiento económico mundial, "una dinámica de crecimiento estable está prevista en la zona euro en su conjunto", sobre todo en Alemania y en Italia, así como en Canadá y en Japón.



INAI lanza guía para prevenir robo de identidad

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) publicó una guía para prevenir el robo de identidad, que contiene recomendaciones útiles para prevenir, detectar y qué hacer en caso de que un particular sea víctima de esta práctica ilegal. El INAI, como organismo autónomo constitucional que tutela y es garante del derecho a la protección de datos personales y del acceso a la información,...

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(10/01/16)	3.25
TIIE 28/ (08/01/16)	3.5545
TIIE 91 (08/01/16)	3.5821
TIIE 182 (08/01/16)	3.6770
CETES 28 (05/01/16)	3.05

Reservas internacionales (mdd)

(31/12/15) 176,722.7

Inflación anual (Dic. 2014-Dic. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

Intervalo de variabilidad ±1 punto porcentual

Inflación * 2.13

Inflación subyacente * 2.41

Inflación mensual (Dic. 2015, %)

Inflación * 0.41

Inflación subyacente * 0.31

UDIS (11/01/16) 5.391111



Lunes 11 de enero de 2016



Peso mexicano se fortalece en línea con recuperación del yuan

El peso mexicano se fortalecía el lunes animado por una fuerte recuperación de la moneda de China, el yuan, y en medio de una sesión volátil en la que anotó un nuevo mínimo histórico de 18.01 unidades por dólar. La moneda local cotizaba en 17.82 por dólar, con un avance del 0.65 por ciento u 11.65 centavos, frente a los 17.9365 pesos del precio referencial de Reuters del viernes.



México tiene las herramientas para enfrentar el entorno internacional: Videgaray

México tiene las herramientas para enfrentar el adverso entorno internacional, afirmó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso. El funcionario afirmó que las medidas tomadas para fortalecer la macroeconomía, nos coloca en una situación distinta a la mayoría de las economías comparables, cuando el mundo presenta tantos retos. Videgaray explicó que el movimiento en los diferentes activos de los últimos días como el tipo de cambio, refleja el nerviosismo de los mercados sobre un riesgo potencial de una guerra de divisas, aunque no necesariamente ocurrirá, puntualizó. Aseveró que México crece con una inflación históricamente baja y con empleos bien remunerados, por lo que la SHCP mantiene su estimado de crecimiento para este año, en un rango de 2.6 y 3.6 por ciento.



Seguirá ambiente frío en la mayor parte de México

La masa de aire frío asociada al sistema frontal número 28 mantendrá temperaturas frías a muy frías sobre los estados del norte, noreste, centro y oriente del país, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además propiciará evento de "Norte" con viento de hasta 60 kilómetros por hora en el Istmo y Golfo de Tehuantepec, debilitándose gradualmente a lo largo del día. El organismo indicó que para este lunes el frente frío número 28 se extenderá desde la costa oriental de Estados Unidos hasta la Península de Yucatán, provocando potencial de lluvias fuertes en Chiapas y Quintana Roo, y lluvias aisladas en Tabasco, Campeche y Yucatán.

